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１.        各都道府県青年部の活動報告

都道府県名 年月日 活　動　報　告
東京都 2014/07/18 第24回通常総会　予定

2014/09/11 納涼会
埼玉県 2014/07/18 役員会

2014/08/26 役員会
2014/08/26 JSCA交流勉強会　園部先生

神奈川県 2014/07/20 地引網大会
2014/08/30 会員親睦暑気払い
2014/09/ 役員会

千葉県 2014/08/09 全体会議、納涼会

茨城県 2014/07/04 第2回役員会
7/7～7/26 県内工業高校へ就職PR
2014/09/19 研修会予定

栃木県 2014/08/22 ・ワークショップ（鉄を使っての物つくり）丸鋼
・異業種交流会の開催を検討中
・固定タブ講習会の開催検討中

群馬県 特になし

山梨県 2014/08/25 役員会
2014/10/23 役員会

新潟県 2014/06/10 役員会：Ｈ26年度事業計画
2014/06/10 関東BC総会準備委員会・懇親会
2014/08/06 役員会：役員会・山本製作所工場見学・懇親会

長野県 2014/08/30 役員会

２. ブロックの活動報告　

年月日 活　動　要　旨
2014/05/17 平成26年度　第23回通常総会　栃木県宇都宮市『ホテルニューイタヤ』
2014/05/17 第一回役員会
2014/08/23 第二回役員会
2014/10/18 第三回役員会
2014/12/20 第四回役員会
2015/㋁ 研修事業　担当県：神奈川

３. 構造設計者との交流活動の状況報告

年月日 内　容
2014/08/26 ＪＳＣＡ座談会開催『設計者の考えをどの様に生かしきれるか』園部先生



４. その他（近況報告・市況・全青会への要望等）

都道府県名 内　容

東京都

山積にバラつきあり、今年の夏の公共耐震物件は近年ほど旺盛ではない、　秋
以降の見積の引き合いは多い。副資材、運送代、鳶など値上げ要請あり、価格
に転嫁したいところだが、すでに契約している物件は現場担当者と折衝が必
要。

埼玉県 山積み状況は各社ともかなりいっぱいの状況にある。
しかし、図面関係の決定の遅れが深刻でこれにより急に工場が開いてしまうと
いう事態も出てきている。
また上記により、遅れが出て次物件等と重なり加工量の調整及び工程の管理が
非常に難しくなっている。

神奈川県 山積状況 H:５ヶ月程度、M:4ヶ月程度、R:３ヶ月程度
見積引合 好調

千葉県 職人が足りない。
単価は上がっていますが、職人の手間も上がってきているので変わりはありま
せん。

茨城県 毎年変わりなく耐震補強工事が、かなり出ています。7月～9月位まで
集中して出ています。
一般の物件は、途切れることなく見積りから加工まである状況です。
職人不足がかなり出てきています。

栃木県 ・見積も年末年始建方物件が多くなっている。
・発注時期が同じの為、材料の入荷も悪くなりつつある。
・他のブロックとの交流会を行いたい。

群馬県 近頃は各社とも忙しい状況です。
受注状況はＨグレードで半年以上、Ｍ・Ｒで年内の予定を確保出来ている状況
です。県内物件は相変わらず主だったものがありません。

山梨県 地元案件は少なく引き合いがあっても急ぎの工事で製作不可能
関東（都内）物件を加工している工場が多く年度内から来期6月ごろまで
の工事受注が決定している工場もある。加工単価については現状を維持できれ
ば良いと思う。

新潟県 春先より、見積もり・物件情報・・パットしませんでしたが夏を迎え
順調に推移しています。
昨年のような爆発的な仕事量と迄いかなくとも、利益は出ています。
バブル期のような事が無いほうが個人的には安心しています。
しかし地方ではまだまだ感はあるようです。

長野県
・手持ち量は、だいたい各社とも年内はほぼ埋まっている状態であり、来年前
半まで埋まっている所もある。直近の稼働率は100％近い。
・地場物件においては、耐震補強工事はもちろん、学校や保育園・幼稚園、市
庁舎などの建替え工事等、公共性の高い案件が数多く出ている。ただ、不調に
なるケースも少なくなく、決定に至るまでに時間を費やしている。民間の物は
まだ少ないが、見積りは少しづつ増えてきている。
・単価面では、やや上昇傾向もしくは、ほぼ横ばい状態。

関東共通 ・関東全域仕事量は年内埋まっているところが多いです。
・溶接工および鳶の職人不足が目立ちます。



・単価は上昇傾向にあります。


